

川戸公民館だより

3月号

令和5年3月6日

千葉市中央区川戸町403-1

☎ 043(265)9256

★令和4年度公民館主催講座が終了

公民館では、地域の方が学習したり、サークル活動を支援するとともに、社会教育法により、公民館が主催する講座の開設に努めるよう定められています。

当館でも毎年、新たな講座を加えながら、皆様に参加しやすい主催講座を開設すべく努めているところです。

今年度は5月から3月までで22講座を開催しましたが、いずれの講座も地域や区外からコロナ禍にもかかわらず、たくさんの方々にご参加いただき、ご好評をいただきました。

まだまだ皆様のご要望にお応えしきれず、至らない点も多々ございますが、皆様の暖かいご支援・ご協力のもと、少しずつでも改善を目指してまいりますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

★コロナ感染対策の一部制限解除

昨今のコロナの感染状況を踏まえ、感染が落ち着きを見せていること、また感染症法上の位置づけを「5類相当」に移行する方針であること、さらに3月13日の政府の基本的対処方針により、マスク着用についても個人の判断に委ねる決定をするなど、政府の方針が制限緩和に向かっていくことから、公民館の活動においても徐々に制限が緩和されています。

マスクの着用については、判断が分かれるところではありますが、今後もしばらくの間は、手指の消毒、飲食、発声などについては、制限が続くものと思われます。

感染者数が減少したとはいえ、千葉県でもいまだ、300~500人程度の感染者は発生している状況です。

一人ひとりが自分自身を守る行動を行いながら、活気あふれるサークル活動や公民館講座等を盛り上げていけるよう努めていきたいと思っておりますので、今後とも皆様のご協力をお願いします。

★2つのコンサート★開催しました

毎年12月と3月に2つの音楽コンサートを実施しています。

12月は今回8回目となるジャズコンサートで、当館ではすでに恒例となっており、毎年たくさんの皆様にご参加いただき、大変人気の高いイベントです。

今回は12月25日のクリスマス当日の開催ということで、ジャズのスタンダードナンバーのほか、日本のポップス、クリスマスソングなど多彩で非常にパワフルな演奏をしていただきました。

3月には、「春のわくわくコンサート」と題し、春の気配を感じられるような爽やかなコンサートを実施しました。

こちらも今回で4回目となりますが、キーボード演奏に合わせたギターの弾き語り、アメリカのオールディーズナンバーと日本の懐かしい名曲を演奏してもらいました。また第二部では、レベルの高いマジックショーを見せていただき、リラックスとエキサイティングな気分を同時に味わっていただきました。

川戸公民館恒例の 年末ジャズコンサート

まんぼうジャズの皆さんに、とっても
パワフルなジャズの演奏をしていただ
きました。生演奏は気分をリフレッシュ
させ、元気をもらえます。
(令和4年12月25日開催)



春のわくわくコンサート

オールディーズと日本の懐かしい曲を演奏
していただきました。爽やかな春の訪れを
感じながら心が穏やかになりました。
第二部では、楽しいマジックショー
驚きのマジックの数々でした。
(令和5年3月4日開催)

